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Jovens deixam a condição de 
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PRIMEIRO EMPREGO

Usinas goianas - CRV Industrial e Cooper-Rubi - efetivam aprendizes de destaque

As Artes nos sAlvArAm e nos sAl-
vAm nesses tempos de pAndemiA 
que já lá vão pAssAndo de um 
Ano de durAção. E a literatu-
ra é uma dessas artes que 
mais nos acalentaram, que 
nos ocuparam no muito de 
tempo que tínhamos para 
preencher. A leitura de livros 
os mais diversos, mas prin-
cipalmente os romances, 
encheram os tantos dias 
que precisávamos ficar em 
casa – e ainda precisamos, 
só devemos sair quando 
muito necessário. Foram 
os livros que nos contaram 
inúmeras histórias, nos di-
vertindo, nos emocionando, 
nos ensinando, mantendo 
nossas mentes ocupadas e 
livres da depressão. Livro, 
esse objeto que não precisa 
de eletricidade para funcio-
nar, não precisa de nenhum 
aparelho para que possa-
mos usufruí-lo, a não ser 
nossos olhos. Esse objeto 
mágico que nos possibili-
ta recriar universos, vidas, 
emoções, sentimentos.

Então, nesse ano de 
pandemia, o livro foi pro-
tagonista. Com o meses de 

LIVROS À PORTA

Artigo

n Luiz Carlos Amorim

confinamento, tudo fecha-
do, inclusive as livrarias, a 
gente catava tudo o que ti-
nha, mesmo o que já tinha 
sido lido e líamos de novo. A 
pandemia fez com que lês-
semos até aqueles livros que 
foram ficando nas pratelei-
ras para serem lidos depois 
e depois e depois. Tivemos 
tempo para ler tudo. E até 
quem não gostava de ler li-
vros digitais, virtuais, como 
quer que o chamemos, 
passou a comprar livros em 
e-book ou puxar livros grá-
tis na internet, que os há e 
muitos. Não sei se muitos 
daqueles que não liam pas-
saram a ler – espero que sim, 
que novos leitores tenham 
se formado - mas o que sei 
é que aqueles que já liam 
passaram a ler muito mais.

E nessa dificuladade de 
se conseguir novos títulos 
para aproveitarmos nosso 
tempo livre, uma novidade 
surgiu, em Portugal, para 
que pudéssemos continuar 
a ler livros impressos, que 
muitos de nós os preferi-
mos, apesar de flertarmos 
com os e-books. Uma livra-
ria da terrinha, mesmo fe-
chada, começou a receber 
os pedidos de livros e a fazer 
a entrega a domicílio. Sim, os 
livros comprados chegando 
à porta da casa do leitor. Não 

é sensacional? Mesmo com 
o vaivém do confinamento, 
com o abre-e-fecha disso e 
daquilo, os portugueses de 
Lisboa  podem comprar li-
vros e recebê-los em seguida 
no conforto do lar. É claro 
que a compra pela internet 
em grandes lojas continua, 
mas esse atendimento per-
sonalizado é uma coisa prá-
tica  muito simpática, coisa 
para fidelizar o cliente e afa-
gar o coração do leitor.

Uma iniciativa que pa-
rece simples mas não é, 
pois demanda pessoal para 
a entrega, numa época em 
que precisamos pensar 
duas vezes antes de sair. E 
presenteia os clientes da 
loja que teve a ideia com 
um carinho que jamais vai 
ser esquecido. Numa época 
em que um gesto assim faz 
a maior diferença.

Que mais iniciativas 
assim sejam possíveis. 
Porque ler é preciso e 
deve ser possível.

por luiz CArlos Amorim 
- esCritor, editor e revisor, 

CAdeirA 19 nA ACAdemiA 
sulBrAsileirA de letrAs, 

FundAdor e presidente do 
Grupo literário A ilHA, Com 
40 Anos de trAjetóriA. Http://

luizCArlosAmorim.
BloGspot.Com.Br 
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Jovens deixam a condição de aprendizes e passam a ser funcionários

CejAne pupulin - Um dos 
desafios do jovem no 
mercado de trabalho é 
encontrar uma primeira 
oportunidade de em-
prego.  O programa Jo-
vem Aprendiz vem sen-
do uma estratégia para 
possibilitar o acesso a 
um primeiro emprego 
para as pessoas até cer-
ta faixa etária. Além de 
trazer uma oportuni-
dade profissional, dire-
cionada a certa área ou 
setor empregatício.

O Programa tem co-
laborado para inserção 
destes indivíduos no 
mercado de trabalho, 
abrindo caminhos para 
que estes obtenham o 
seu primeiro emprego. 
Assim sendo, alguns des-
tes jovens fazem parte 
do quadro de funcio-
nários da Cooperativa 
Agroindustrial de Rubia-
taba (Cooper-Rubi)  e  da 
CRV Industrial. Eles tive-
ram seu talento e esfor-
ço reconhecidos pelos 
gestores e se efetivaram 
nas usinas. 

Segundo a Superviso-
ra de Rh da Cooper-Rubi, 
Sbetania Brito, as contra-
tações dos jovens apren-
dizes permitem que as 

empresas capacitem os 
novos colaboradores de 
acordo com as principais 
necessidades dentro da 
cultura interna da em-
presa. “O programa capa-
cita e favorece a especia-
lização de mão-de-obra 
qualificada, tornando 
estes nossos colabora-
dores futuros. Isso signi-
fica treinar para atender 
demandas específicas, 
relacionadas ao modelo 
de negócio e filosofia de 
trabalho pretendido”.

Jackeline Oliveira, Su-
pervisora de Rh da CRV 
Industrial, complemen-
ta que é muito impor-
tante para a usina ter jo-
vens qualificados e que 
queiram crescer junto 
com a empresa. Através 
do programa não apenas 
o jovem é beneficiado, 
mas também a empre-
sa e a comunidade em 
que ele está inserido.  O 
aprendiz é remunerado, 
assim pode ajudar na 
renda familiar, além de 
movimentar a economia 
local. E os talentos, de 
acordo com seus res-
pectivos desempenhos, 
são contratos pela em-
presa. Desde o início do 
programa em 2018, 20 

jovens já foram efetiva-
dos junto as empresas 
Cooper Rubi e Agro Rub. 
Sendo efetivados ao 
quadro da CRV Indus-
trial em média 10 jovens.

BONS EXEMPLOS
Fabiele Abilene Alves 

da Silva, de 23 anos, é 
exemplo que ser apren-
diz é um grande passo 
na construção de uma 
carreira profissional. Em 
2018, já casada e com 
uma filha, a jovem in-
gressou na Cooper-Ru-
bi, em Rubiataba, como 
aprendiz. Em pouco 
mais de um ano, ela co-
nheceu os processos do 
setor de armazém de 
açúcar e o de qualidade 
da indústria.

Ela aproveitou a ex-
periência que adquiriu 
e se candidatou a uma 
vaga efetiva. “Todo o 
aprendizado foi funda-
mental para eu entrar no 
mercado de trabalho”. 
Fascinada pelo mundo 
administrativo, Fabiele 
pensa em se formar na 
área. “Sempre incentivo 
meus amigos, familiares 
e vizinhos a participar do 
programa. A Cooper-Ru-
bi abriu as portas para 

mim, me ensinou e me 
deu a oportunidade de 
crescimento”, afirma.

O estudante de enge-
nharia, Leonardo Chaves 
Bolentine, de 21 anos, 
atua no setor agrícola da 
usina. Mas ele entrou na 
unidade em 2018 como 
aprendiz, dentro de um 
escritório, na central de 
ordem de serviço. Algum 
tempo depois, foi convi-
dado para trabalhar na 
agrícola, especificamen-
te na área de topografia.

“Meu primeiro em-
prego formal só foi al-
cançado por eu ter sido 
jovem aprendiz. Me deu 
a oportunidade de cres-
cer no mercado de traba-
lho. Sabemos que ainda 
existe a exploração do 
trabalho infantil e ado-
lescente, então trabalhar 
como aprendiz me pro-
porcionou desfrutar dos 
direitos como com horá-

rios de descanso, décimo 
terceiro e opção de férias 
e ainda sendo contem-
plado para ser efetivo na 
empresa”, afirma.

Jordana Camila Go-
mes Pinto, de 22 anos, 
atua no Departamento 
Pessoal da CRV Indus-
trial, em Carmo do Rio 
Verde, mas só foi contra-
tada porque foi aprendiz. 
“No período de um ano 
e quatro meses aprendi 
a conviver  com diversos 
tipos de pessoas. Além de 
conhecer  normas, deve-
res e obrigações do setor. 
Toda forma de apren-
dizado é considerado  
crescimento .E a cada 
dia aprendo mais com a 
empresa, então sim,  me 
vejo crescendo a cada 
dia”, pontua.

O primeiro emprego 
de carteira assinada de 
Lara Caruliny Alexandre 
da Cruz, de 23 anos, só 

foi possível ao programa 
de aprendiz da CRV In-
dustrial, no qual atuou 
em diversos departa-
mentos como arquivo, 
controle de acesso e 
recepção do escritório. 
Após um tempo afastada 
após término do contra-
to, em dezembro de 2020, 
a jovem foi novamente 
chamada para. Hoje Lara 
está na recepção.

Ela, que faz facul-
dade de direito, se vê 
crescendo na empresa. 
Quando aprendiz per-
cebeu que é importante 
ter comprometimento 
e proatividade para en-
frentar os desafios do 
ambiente profissional. 
“Além disso, aprendi 
lições valiosas: escu-
tar mais do que falar, 
aprender a aprender, 
trabalho em equipe e a 
importância da comu-
nicação”, revela.

ColoCAndo umA lupA soBre 
AlGuns Assuntos, entendemos 
porque não se AvAnçA no BrAsil, 
iniCiAtivAs que trAzem BeneFí-
Cios pArA A populAção Como um 
todo. No final do ano passa-
do, o Senado brasileiro apro-
vou o projeto de lei PL 2.963 
que permite a compra de 
terras rurais por estrangei-
ros, tanto para pessoas físi-
cas quanto jurídicas. O pro-
jeto ainda tem que passar 
pela câmara e pela chancela 
do presidente.

Esse projeto é funda-
mentado nos princípios 
constitucionais da atividade 
econômica: na propriedade 
privada, na livre concorrên-
cia, na liberdade de merca-
do e na livre iniciativa. E teve 
uma repercussão polêmica.

Não faltaram aqueles 
que não tardam em discor-
dar. Uma parcela dos agri-
cultores alega que o preço 
das terras subiria. Isso di-
ficultaria o arrendamento 
e a compra de novas áreas. 
Preocupação compreensível 
e pertinente. Mas, trata-se 
de um interesse específico, 
de um grupo específico. E 
as terras, que são bens de 
produção, tendem a se esta-
bilizar num valor compatível 
com a atividade, já no médio 
prazo. O agronegócio cresce-
ria como um todo, benefício 
nem sempre computado.

Alguns outros sustentam 
que o país perderia sua sobe-
rania. Porém, esse ponto se 

Quem não quer emprego e renda?

Artigo

n José Roberto Assy

relaciona à estrutura e auto-
nomia política do país e não 
com quem é dono de terras. 
Até porque, o projeto de lei é 
uma flexibilização com mui-
tos limites pré-definidos, es-
pecialmente naqueles pon-
tos mais sensíveis.

Muitos argumentam 
que a PL traria mais riscos 
ambientais e trabalhistas, 
temas já bastante ordenados 
por leis no Brasil. Sabemos 
que estrangeiros são mais 
propensos a obedecer às 
leis e têm uma cultura mais 
avançada em relação ao tra-
to com colaboradores. Vale 
lembrar que o agronegócio 
brasileiro historicamente 
começou e foi impulsionado 
pela imigração.

Se pudermos olhar nos-
so país como um todo, sem 
interesses específicos, com 
essa PL, podemos enxergar 
a entrada de grandes inves-
timentos e de pessoas e em-
presas capacitadas em nosso 
país. É tudo o que precisa-
mos. Investimentos e ganhos 
de produtividade. Goiás es-
pecialmente, ganharia muito 
e se modernizaria, criando 
novas oportunidades em di-
versas áreas do agronegócio.

No artigo �Aquisição de 
terras por estrangeiros: In-
vestimentos e geração de 
renda�, publicado no site da 
Veja em 30/12/20, os autores 
Marcos Jank, André Pessoa e 
Renato Buranello abordaram 
o projeto de lei como bom 
para o país, cujo resultado 
será o investimento saudá-
vel de longo prazo, voltado 
à produção, com geração de 
emprego, renda e impostos, 
além da melhoria ambiental.

Adiciono ainda, ganhos 
em logística e em toda a in-
fraestrutura do agronegócio.

Quem não quer gera-
ção de emprego e renda, 
segurança ambiental e 
melhorias na logística e na 
infraestrutura?

E o que a venda de ter-
ras a estrangeiros tem a ver 
com a reforma adminis-
trativa e outras reformas 
importantes?

Como toda a reforma, os 
interesses particulares, com-
preensíveis e pertinentes 
para grupos pequenos, têm 
mais poder político do que 
efeitos que impactam posi-
tivamente a grande massa 
da população. Essa última, a 
principal beneficiada, espe-
cialmente no médio prazo.

Não creio que essa PL 
vá virar lei. Falta passar pelo 
congresso e pelo presidente. 
É o custo da falta de lideran-
ças políticas fortes, compro-
metidas com o bem comum 
e capazes de mostrar até para 
os grupos de interesse, que 
o legislativo de um país de-
mocrático deve beneficiar a 
maioria das pessoas. Todos 
perdem, ninguém ganha.

josé roBerto Assy é 
espeCiAlistA em teCnoloGiAs 

pArA o AGroneGóCio. FormAção: 
enGenHeiro AGrônomo pelA 

usp e empresário no rAmo de 
pesquisA & desenvolvimento 

pArA o AGroneGóCio. é 
GAnHAdor do prêmio Finep de 
inovAção (2013), nA CAteGoriA 

nACionAl inventor inovAdor. 
em 2019, ConCluiu um 

proGrAmA presenCiAl de três 
Anos, nA universidAde AmeriCAnA 

HArvArd - opm (owner/
president mAnAGement).
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ENTREVISTA – DJ CODO

ESPORTE

“Não investir em cultura é dar, 
literalmente, 400 tiros no pé!”

Rally Escarpas Eco Parque eleva desafio de rodas em trilhas no Cerrado Goiano

Produtor Musical e Economista traça panorama cultural, musical e do Hip Hop no Brasil

Ronaldo MaRinho – O goiano 
Pedro Coda, de 31 anos, é além 
de Produtor Musical, Econo-
mista, Músico, DJ e estudante de 
mestrado na Berklee College of 
Music, a mais respeitada institui-
ção de ensino musical do mun-
do. Desde 2010, já se apresentou 
em 4 países e em vários estados 
do Brasil. Presença enriquece-
dora em festivais como Univer-
so Paralello, Bananada, Cerrado 
Mix e em Casas de destaque, di-
vidiu palco com grandes nomes 
do Hip Hop brasileiro, como: 
Mano Brown, Djonga, Froid 
dentre outras personalidades. 
Foi o primeiro DJ Goiano a atin-
gir o pódio do Campeonato de 
DJs mais tradicional da América 
Latina, o Hip Hop DJ. “O rap pre-
cisa se aproximar mais da brasi-
lidade, nossa identidade musical 
está no ritmo”, alerta DJ Codo.

Confira a entrevista 
na íntegra:

Jornal Gazeta do Estado – 
Hoje, você está em contato com 
a vanguarda do mercado mu-
sical, realizando mestrado em 
Entretenimento Global e Mu-
sic Business na Berklee College 
of Music. Baseado na expertise 
que você tem adquirido, quais 
artistas você observa com aten-
ção no mercado musical goiano, 
dentro e fora da cena Hip Hop?
Codo – Tendo trabalhado como 
produtor musical junto a artis-
tas dos mais diversos gêneros e 
propostas musicais, mantenho 
os ouvidos atentos para o que é 
produzido em nosso estado. Den-
tro do Rap, acredito que Goiás 
possui uma virtude local no âm-

bito da produção musical, com 
nomes como o lendário Mortão 
VMG, que coloco como um dos 
3 maiores beatmakers (produtor 
de batidas) do país e o DJ Tuba-
rão, que além de DJ e Produtor, é 
também um consagrado Bboy e 
um dos MCs de batalha mais vi-
toriosos da cidade. Das batalhas 
de freestyle vem também artistas 
que para mim possuem grande 
potencial para romper as fron-
teiras Goianas: os rappers Gui-
lherme Eurípedes e Iná Avessa, 
cirúrgicos nas rimas e com visões 
claras dos objetivos das suas car-
reiras. Da velha guarda, chamo 
atenção para os MCs Mic D e NB, 
ambos com trajetória invejável, 
mesmo para artistas do eixo Rio 
- São Paulo e com muita musi-

calidade e história para contar. 
Fora do Rap, nosso estado é lar 
de artistas proeminentes como a 
Drag Queen Guilhotina Guinle, 
que acredito possuir potencial em 
âmbito internacional, e dos sam-
bistas e ativistas Fernando Boi e 
Diego Mendes, que promovem a 
democratização do samba, tanto 
no Centro, quanto nas periferias 
de Goiânia. Goiás é também ber-
ço de músicos consagrados como 
os mestres Bororó e Fred Valle, 
com quem trabalho junto há 
anos e admiro bastante. Ambos 
possuem mais de 1.200 gravações 
registradas cada, são músicos in-
críveis com vasta trajetória no 
cenário musical brasileiro que 
contribuem muito para a produ-
ção musical de nosso Estado. 

JGE – A música é gênero 
artístico que se encontra aces-
sível a praticamente toda po-
pulação. A música é a verda-
deira arte das massas? Qual o 
impacto da pirataria?
Codo – Com certeza. A música 
possui o poder de atingir as pes-
soas por inúmeros meios, e o ad-
vento das plataformas digitais, 
como: Spotify, Deezer e Youtube 
tem facilitado o acesso à música e 
reduzido significativamente a pi-
rataria, que foi um promotor da 
disrupção no mercado fonográfi-
co nos anos 2000. Por um lado, a 
democratização dos lançamentos 
dos trabalhos dos artistas, que an-
tes incorriam em custos elevadís-
simos para produção, prensagem 
e distribuição, foi um ponto posi-
tivo, e hoje, vemos cerca de 40.000 
novas canções sendo lançadas 
todas as semanas mundo afora.

JGE – Sob a ótica de um 
Economista, como você en-
xerga o papel do governo na 
Economia da Cultura no Brasil 
e no Mundo?
Codo – Não investir em cultura 
é dar, literalmente, 400 tiros no 
pé! Ao redor de todo o mundo, 
inclusive no Brasil, o investimen-
to em cultura é uma das formas 
de incentivo estatal com maior 
efeito multiplicador, podendo 
atingir 400%! Isso significa que 
a cada 100 reais investidos pelo 
governo em atividades culturais, 
400 reais retornam à economia 
sob a forma de produtos cultu-
rais, bens e serviços! A extinção 
do ministério da cultura e o re-
chaço estatal por políticas cul-
turais relevantes, nos últimos 2 

anos, representa não apenas um 
retrocesso civilizatório, como ain-
da um tiro no pé econômico. O 
investimento estatal sistemático 
em cultura foi responsável pelo 
surgimento e manutenção das 
principais indústrias culturais do 
mundo, a exemplo da indústria 
do Cinema de Hollywood, que 
foi e ainda é pesadamente sub-
sidiada pelo governo americano, 
e mais recentemente o complexo 
audiovisual sul-coreano, conhe-
cido como K-Pop, que é hoje o 
sexto maior mercado musical 
do planeta, também de mérito 
governamental. O Brasil possui 
um caminho brilhante a ser tri-
lhado no âmbito da economia 
da cultura, mas, infelizmente, o 
investimento sério no setor pare-
ce ser a última das prioridades do 
atual (des)governo.

JGE – Qual a sua análise 
referente a profissionalização 
do Hip Hop? Quais as perspec-
tivas para o futuro dessa ex-
pressão artística? 
Codo - Vejo com bons olhos ar-
tistas atingindo um grau ele-
vado de profissionalismo em 
suas produções e na gestão de 
suas carreiras. Rappers como 
Emicida, Rashid, e Djonga es-
tão alçando novos patamares 

graças a boa gestão da carreira 
artística, e isso serve bastante 
como exemplo para as gerações 
que estão chegando. Mesmo 
com uma presença relevante 
no Brasil, os números das pla-
taformas de estatísticas musi-
cais que tenho acesso, revelam 
que a presença dos nossos ra-
ppers em outros territórios é 
bem pequena. Acredito que um 
passo a ser dado para romper 
essa barreira é reaproximar o 
Hip Hop da nossa Brasilidade, 
que é mais evidente através dos 
nossos ritmos Afro-Brasileiros, 
especialmente o Samba. Temos 
alguns exemplos pontuais de 
sucesso como o Marcelo D2, 
mas, infelizmente, ainda não 
podemos dizer que o Rap com 
“molho” brasileiro é um gênero 
musical consolidado e reco-
nhecido internacionalmente. 
Minha missão de vida é “Espa-
lhar a música Brasileira pelo 
mundo”, e trabalho diaria-
mente para que isso aconteça, 
usando a maior virtude que o 
Brasil possui: a mistura!

Ronaldo MaRinho é 
aRticulista, foRMado eM Gestão de 

eMpResas pela fasaM, estudou 
tecnoloGia eM tRanspoRtes no if-

Go, autoR do livRo 
“dias foRa do eixo”.

Foi dada a largada para 
o 1° Rally Escarpas Eco Par-
que, em Abadiânia. O even-
to vai reunir no dia 20 de 
fevereiro competidores de 
diversas cidades de Goiás 
e do Distrito Federal e irá 
abrir o calendário de pro-
vas do esporte no estado. O 
1º Rally Escarpas Eco Par-
que é uma realização do 
Condomínio Escarpas Eco 
Parque em parceria com o 
Trail Clube Goiano, grupo 
reconhecido nacionalmen-
te pela experiência e quali-
dade na organização desse 
tipo de evento.

A prova vai ser dispu-
tada por 50 equipes, distri-
buídas em seis categorias 
diferentes. Não faltarão 
provas para que todos se 
divirtam nesse dia. Os mais 
experientes nas trilhas de 

terra, concorrerão nas pro-
vas de Moto, UTV e Gradu-
ados/Master. Essas provas 
levarão os competidores à 
um alto nível de adrenalina 
pois, além de serem mais 
técnicas, eles precisarão de-
monstrar habilidade para 
superar um trajeto de 30 
quilômetros com muitos 
obstáculos e com velocida-
de mais alta.

“Apesar da nossa prova 
ser de regularidade, as ca-
tegorias profissionais vão 
exigir dos competidores 
concentração e agilidade 
porque elaboramos um 
percurso com trechos em 
alta velocidade. Todos vão 
ser surpreendidos porque 
é a primeira vez que pen-
samos uma prova para esse 
trajeto, nunca antes explo-
rado por rallyzeiros. Vai 

sobrar adrenalina a cada 
metro. Outra novidade para 
essa prova é que as largadas 
acontecerão direto na pis-
ta. Há mais de 10 anos que 
isso não acontece em Goi-
ás”, comenta Calmon Vale, 
organizador do evento, pelo 
Trail Clube Goiano.

O desafio da pista nova 
já tem deixado muitos com-
petidores ansiosos. É o caso 
da navegadora, Elaine Ma-
chado, que participa deste 
tipo de competição há 19 
anos. Ela conta que a prova 
é um teste desafiador para 
o circuito de 2021, no qual 
todas as competências se-
rão testadas. “Mesmo que 
eu corra anualmente, essa 
é uma prova nova e ela vai 
exigir muito mais de nós 
corredores. O vencedor terá 
que dominar muito bem os 

sentimentos, ter noção de 
geolocalização, visão perifé-
rica, planejamento e decisão 
rápida”, comenta a servidora 
aposentada, de 58 anos.

INICIANTES
O desafio não fica ape-

nas para os competidores 
experientes. Os marinheiros 
de primeira viagem também 
terão que demonstrar des-
treza, calma e perspicácia 
para entender o ritmo da 
prova e fazer um planeja-
mento adequado. As moda-
lidades Turismo, Iniciantes e 
Fashion terão um percurso 
menor e com uma média de 
velocidade mais baixa.

É um convite para que 
mais pessoas se encorajem 
a participar da experiência. 
Esse é o espírito do even-
to, como explica Leandro 

Daher, diretor do Condo-
mínio Escarpas Eco Parque, 
e um dos organizadores do 
rally. “Pensamos em um 
evento que pudesse ser vivi-
do por toda a família. Mes-
mo que parte dela não parti-
cipe das provas, elas estarão 
de fora torcendo. Vai ser 
um dia incrível, com um ar 
descontraído, amistoso, no 
meio da natureza. Tudo foi 
pensado, também, de forma 
segura, respeitando todos os 
protocolos de saúde e dis-
tanciamento”, explica.

Fabrício Pessoa foi pego 
de surpresa. A inscrição na 
prova foi feita pelo irmão 
sem que ele soubesse de 
nada. Apaixonados por tri-
lhas e expedições, o Rally 
Escarpas Eco Parque, vai 
ser a primeira experiência 
deles em uma competição 

desse tipo. “Já andamos por 
muitas estradas e por tri-
lhas e essa prova será nossa 
primeira experiência em 
uma competição. Acredito 
que essa será a primeira de 
muitas provas que vamos 
participar“, comenta ele 
que irá participar da cate-
goria UTV.

A concentração para o 
1º Rally Escarpas Eco Par-
que vai acontecer no dia 20 
de fevereiro, às 08h horas, 
próximo ao restaurante 
do empreendimento, e a 
primeira largada será às 12 
horas, após realização de 
breve curso de navegação. 
Cada prova terá duração 
entre 30 e 50 minutos. Os 
ganhadores serão conheci-
dos durante cerimônia de 
premiação na mesma data, 
às 17 horas. WebeR Felix
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Dois tempos
1. A Secult Goiás obteve o troféu de Selo Ouro no 

ranking do 2° Prêmio Goiás Mais Transparente, dentro 
do Programa de Compliance Público, concedido aos 
órgãos e entidades estaduais que participaram da edi-
ção 2020 da premiação. Representando a Secult, a chefe 
de Gabinete, Leila Soares, recebeu a honraria, que foi 
entregue na terça-feira (26), pela Controladoria-Geral 
do Estado (CGE).

2. A secretaria de Cultura foi agraciada pelo elevado 
nível de transparência pública alcançado em seu Portal e 
pelo atendimento às exigências legais e às boas práticas 
de divulgação de informações à sociedade. Todo esse 
resultado é fruto de um trabalho que reuniu gestores e 
equipes de Tecnologia e Comunicação da Pasta, com-
prometidos com uma gestão séria e de qualidade.

Cirurgia no quadril  
A Clínica de Ortopedia e Traumatologia (COT), 

credenciada pela Sociedade Brasileira de Quadril, está 
com inscrições abertas até 19 de fevereiro, de seleção 
para preencher uma vaga no programa “Treinamento 
Avançado em Cirurgia do Quadril da COT”, com duração 
de um ano, aulas teóricas e práticas. O processo seletivo 
será no dia 12 de março, às 9 horas, na COT. Mais infor-
mações: www.cotgoiania.com.br

Vitrine
n VOCÊ SABIA? O 
brócolis tem ação 
diurética e laxante.
n GRUPO DE 
REPRESSÃO - Na 
terça-feira, 09, foi 
inaugurado o Grupo 
Estadual de Repressão 
a Estupros (GERE), 
unidade subordinada 
à Superintendência 
de Polícia Judiciária. 
A unidade que fica no 
Setor Jaó, foi inaugurada 
oficialmente pelo vice-
governador Lincoln 
Tejota, representando 
o governador Ronaldo 
Caiado. 
n ESTÚDIO 
COMPARTILHADO - O 
Shopping Bougainville 
inaugurou um 
estúdio fotográfico 
compartilhado, no piso 
2, inicialmente apenas 
para lojistas, para apoiar 
vendas online, mas, 
tem planos de ampliar 
ao público externo. E, 
ainda promove o curso 
Fotografia Móvel Para 
a Moda, que se encerra 
nesta sexta-feira, das 
8h30 às 10h ou 14h30 
às 16h, com a fotógrafa 
Dani Fernandes, com 
a taxa de 450 reais por 
pessoa, e com desconto 
para lojistas.

n NOVO CEP - A 
empresária Camilla 
Moura abriu a quarta 
vending machine 
da Confeitaria Doce 
Mais, no Shopping 
Boygainville. A marca 
goiana é distribuidora 
de seus produtos por 
diversos lugares do 
Brasil e exterior, além de 
ser a terceira empresa 
do segmento fitness 
em doces do País, com 
receitas exclusivas com 
zero açúcar, sem glúten 
e whey protein

VOOS E FORMA NA ARTE 
A galeria de arte do Lowbrow abriga uma exposição 
de Pedro Dias, até o dia 03 de março. São 15 telas 
em óleo e em acrílico, batizada de Avoar, que tem 
curadoria do proprietário da galeria, Roan Andrade. 
Aberta para visitação a partir das 18 horas. No 
registro, Pedro Dias (E), com o curador de sua 
exposição Roan Andrade

Divulgação

ENCONTRO 
A empresária brasileira Marcilia Luzbet, que reside 
em New York há 20 anos, esteve em São Paulo para 
compromissos profissionais. Hóspede do cantor 
Giovani que juntamente com seu parceiro Gian, a 
levou para um encontro com o cantor Sérgio Reis, 
em conceituado restaurante, na Serra da Cantareira, 
em uma tarde de muita resenha, onde acabou 
rendendo uma gravação para o programa Rancho 
do Serjão, de  Sérgio Reis

Renato Cipriano / Divulgação

Arquivo

Soul Station: projeto de Paul Stanley com guitarrista 
brasileiro lança música

O Soul Station, projeto 
de R&B liderado por Paul 
Stanley, vocalista e guitar-
rista do Kiss, liberou sua 
primeira música nas plata-
formas de streaming. Trata-
-se do single "O-O-H Child", 
regravação de um hit do Five 
Stairsteps.  O cover estará 
presente no primeiro álbum 
do Soul Station, "Now and 
Then", que será lançado no 
próximo dia 5 de março pela 

Universal Music. A pré-ven-
da no exterior já está dispo-
nível. https://paulstanley.lnk.
to/NowAndThenWE

A banda foi formada por 
Paul Stanley em meados 
de 2015, realizando alguns 
shows intimistas em casas 
dos Estados Unidos. A for-
mação traz o brasileiro Rafael 
"Hoffa" Moreira na guitarra, 
Sean Hurley no baixo, Alex 
Alessandroni e Ely Rise nos 

teclados, Eric Singer (parceiro 
de Stanley no Kiss) na bateria, 
RayYslas na percussão, Jon 
Pappenbrook no trompete e 
Gavyn Rhone, Crystal Starr e 
Laurhan Beato nos backing 
vocals. De acordo com Stan-
ley, o projeto tem influência 
de nomes como Smokey Ro-
binson, Otis Redding, Four 
Tops, Stevie Wonder, entre 
vários outros nomes do R&B 
e da soul music americana.

Greta Van Fleet: Robert 
Plant "odeia" aquele vocalista

Robert Plant estava sen-
do entrevistado pelo Chan-
nel Ten da Austrália em abril 
de 2018 e o assunto acabou 
indo parar no Greta Van Fleet, 
a sensação norte-americana 
que está sendo comparada 
ao Led Zeppelin em seu iní-
cio de carreira, e Plant falou 

sobre eles e o vocalista, Josh 
Kiszka.

"Há esta banda de 
Detroit chamada Gre-
ta Van Fleet, eles são o 
Led Zeppelin I. Um belo 
cantor, eu o odeio" disse 
Plant em tom de piada. 
"Ele roubou a voz de al-

guém que conheço muito 
bem, mas o que pode ser 
feito? Ao menos ele tem 
um pouco de estilo, pois 
ele disse que se baseou 
no Aerosmith" finalizou 
Plant, enquanto virava os 
olhos em tom de brinca-
deira.



Sábado, 13 de fevereiro de 2021
Circulação em Goiás, Tocatins e Distrito Federal 5Entretenimento

Mercado e Marketing
RESPONSABILIDADE SOCIAL - Com 20 anos no mercado mobiliário, a Franccino que possui filial 
em Belo Horizonte, Brasília, Goiânia, Rio de Janeiro e São Paulo, se uniu a 40 empresas e passa a 
integrar ao Projeto Goyazes, entidade sem fins lucrativos que reúne empresas do segmento de casa, 
construção, design e decoração, em uma associação, com atuação em Goiás. Segundo Leandro 
Pontes, gerente da Franccino Goiânia, entre os pilares da entidade estão fazer o bem e apoiar 
projetos de responsabilidade social, promover desenvolvimento, ampliando a formação técnica 
e mercadológica, fortalecer o mercado, agregar forças e impulsionar a economia de Goiás.

Uma jovem saiu da igreja gritando:
- Aleluia, aleluia! Ontem eu estava 

nos braços do capeta, hoje estou 
nos braços de Jesus!
O bebum ia passando e gritou:
- E pra amanhã, já tem compromisso?

TEIXEIRA MENDES CONTA

&CASAS        MARCAS

n Maria Reis mariareisjornalista6@gmail.com

Inovação no varejo: Novo Mundo 
lança conceito inédito de loja
LOJA FISICA COM NOME DE SITE - A varejista Novo Mundo 
inaugurou uma nova filial no Centro de Goiânia, com mais 
tecnologia, integração multicanal e ambientes assinados por 
arquitetos em parceria com a UNiAlFA. A nova filial, já chega 
operando com o conceito de loja, denominada de “Novo Mundo. 
com”. Mais de 40 unidades já estão trabalhando o novo conceito 
de lojas e até o final de 2021, todas as lojas serão adaptadas 
à nova modalidade. A filial fica no número 4618 da Avenida 
Anhanguera com a Avenida Araguaia, com ambientes integrados, 
oferece mais de 300 itens com preço da NovoMundo.com, totens 
de autoatendimento, wifi grátis e consultores preparados para 
atender de início até o pagamento e entrega do produto.

Natura Chronos apresenta solução 
de limpeza para pele do rosto
SABONETE, PURIFICANTE, ESPUMA E ESFOLIANTE - 
A saúde da pele começa pela limpeza, em quatro etapas, 
a Natura Chromos apresenta produtos para a rotina ideal 
de limpeza da pele do rosto: 1.Sabonete Purificante 
Antioleosidade Chronos, desobstrui os poros e reduz 
progressivamente a produção de sebo. Conteúdo: 130g. 2. 
A Solução Purificante Antioleosidade Chronos, mantém o 
pH fisiológico, ajuda no reequilíbrio da microbiota e reduz 
a oleosidade em até 33%. Conteúdo: 150ml. 3. A Espuma 
Limpeza Suave Chronos é enriquecida com betaína de 
cupuaçu e glicerina, tensoativo natural, para todos os tipos 
de pele. Conteúdo: 150 ml. 4.Esfoliante Antissinais Chronos, 
possui mecanismo duplo de esfoliação: a física, que remove as células mortas e a química, que penetra nos poros 
e estimula a atividade celular. Com ativos de microesferas de bambu e ácido glicólico. Conteúdo: 50 g

Franquia baiana Fiolaser Spa 
abre primeira unidade em Goiânia
LOCALIZADA NO SHOPPING BOUGAINVILLE - Pioneira 
no Norte e Nordeste a franquia baiana Fiolaser Spa abriu 
sua primeira unidade, no Shopping Bougainville. A marca 
trabalha com equipamentos e protocolos de estética facial e 
corporal. A unidade em Goiânia oferece procedimentos como: 
depilação a laser feminina e masculina, radiofreqüência facial 
e corporal (flacidez), protocolo Striout (estrias), Criolipólise 
(tratamento de gordura localizada), Power Bumbum (protocolo 
exclusivo Fiolaser para um bumbum mais firme), além de 
massagem relaxante e modeladora, drenagem linfática, 
limpeza de pele, peeling de diamante e outros procedimentos.

A Tramontina lança três modelos 
de vasos na cor cinza para 2021
IDEAL PARA VARANDA E JARDINS – São três modelos: Vaso com 
Prato; Vaso Autoirrigável e o Vaso Thai. O Vaso com Prato Tramontina 
Asteca é produzido em polietileno. Possui tamanho de 24 centímetros, 
furo para escoamento de água e prato para apoio. O Vaso Autoirrigável 
Tramontina, em formato retangular, possui sistema de irrigação que 
ajuda a manter a umidade da terra e as plantas hidratadas, sem precisar 
se preocupar com regas diárias. O Vaso Tramontina Thai em polietileno, 
da Linha Basic, traz a cultura e o design da arquitetura do povo tailandês

Não há exibição. 
Malhação “Sonhos”

Flor do Caribe

Reality Show

Haja Coração

A Força do Querer

resumo de novelas

Cassiano avisa a Al-
berto que ele não pode 
aparecer em sua casa 
sem avisar. Dionísio fica 
furioso ao saber por Yvete 
que a mina que vendeu 
para Duque tem turma-
lina da Paraíba. Dionísio 
diz a Alberto que ele não 
tem condições de ficar 
à frente dos negócios. 
Castro mente para Hélio, 
seguindo orientação de 
Alberto. Hélio confessa ao 

delegado que Dionísio é 
o mandante do sequestro 
e da tentativa de assassi-
nato a Samuel. Guiomar 
fica assustada ao ver que 
Alberto está fora de si. Gu-
iomar se desespera ao ver 
Alberto desacordado sobre 
a cama. O delegado manda 
prender Dionísio e apreende 
seu passaporte. Guiomar 
pede ajuda a um psiquiatra 
para tratar de Alberto. Ciro e 
Mila ficam noivos. 

Tancinha decide reatar 
com Beto. Apolo pede 
a um advogado que o 
ajude a adotar Carol e 
os irmãos. Giovanni afir-
ma que não desistirá de 
Camila. Aparício pede 
Rebeca em casamento. 
Jéssica garante a Carme-
la que ela será contrata-
da como modelo quan-
do conseguirem colocar 
Shirlei na cadeia. Tamara 
vai com Apolo ao abrigo 

onde estão Carol e seus 
irmãos, e se irrita com 
a chegada de Tancinha. 
Adônis confessa a Re-
nan que não cursa a 
faculdade e pede ajuda 
ao cunhado para dizer a 
verdade à família. Rodri-
go deseja a permissão 
de Giovanni para pedir 
Francesca em casamen-
to. Guido aparece na ca-
sa de Felipe, deixando 
Vitória desesperada.

Máquina da Fama - 
Sob o comando de Patrí-
cia Abravanel, os can-
didatos receberão uma 
super produção para se 
apresentarem como seus 
artistas preferidos.
Esquadrão da Moda - Um 
reality show comandado 
pela top Isabella Fiorentino 
e o stylist Arlindo Grund que 
formam o casal de espe-
cialistas em moda e tem a 
dura missão de ensinar às 

vítimas como se vestir bem 
e com estilo.
Fábrica de Casamentos 
-  Chris Flores e Carlos 
Bertolazzi se unem a uma 
equipe de especialistas que 
têm a missão quase impos-
sível, de realizar uma festa 
de casamento no prazo de 
7 dias e atender os pedidos 
mais inusitados dos noivos!
Gouveia explica para Be-
atriz e Celina como será o 
processo que enfrentarão. 

Eugênio despista 
Joyce. Zeca vai até a em-
presa atrás de Ruy. Elvira 
prepara sua armadilha 
para Solange/Irene com 
a ajuda de Kikito. Caio 
descobre a data em que 
Rubinho e Bibi planejam 
fugir. Bibi questiona Ru-
binho sobre Carine. Sel-
ma aconselha Aurora a 
denunciar o local da casa 
de Rubinho para proteger 
Bibi. Dantas alerta Silva-
na sobre os cheques fur-
tados da empresa e de-

sconfia de Nonato. Ruy 
decide comprar a casa 
de Nazaré para afron-
tar Zeca. Nazaré, Abel 
e Zeca se desesperam 
com o aviso de despejo. 
Mira marca um encon-
tro com Elvira em nome 
de Irene. Eugênio pede 
ajuda a Ruy e Ivan para 
falar com Joyce. Nazaré 
descobre que Ruy é o 
comprador de sua casa. 
Eugênio confirma para 
Joyce a paternidade do 
bebê de Irene.

Fotos: Divulgação/Ilustração

De segunda 
a segunda 
o melhor local 
para seu 
anúncio
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Página Bonita

O fim de semana do Gazeta é assim. 
Com cuidados para saúde e beleza

Conheça os benefícios do Argan 
para tratar os cabelos danificados
Mundialmente conhecido como Ouro de Marrocos, 
o ativo é o protagonista dessa linha de tratamento 
da LACAN
Composta por Óleo, Sérum e Reparador, a novidade é 
termoprotetora, possui proteção UV e foi desenvolvida 
para tratar todos os tipos de fios, mas, especialmente, 
para os quimicamente danificados e opacos e 
quebradiços. Confira mais detalhes de cada produto: 
LACAN Óleo Argan – Tratamento Capilar:  Com 
proteção UV, ele é indicado para cabelos opacos, 

quebradiços, ressecados e/ou quimicamente tratado. O Óleo restaura os fios, alinha a 
fibra capilar, restaura danos mecânicos e químicos. Garante mais brilho de forma leve, 
sem “pesar” os cabelos. 
LACAN Reparador Argan – Uso Diário: Com Argan e Nano Proteínas, garante uma 
reparação instantânea, possui ação antifrizz, antiumidade, revitaliza a cor dos fios, dá 
mais força e mais brilho. Para todos os tipos de cabelos, pode ser utilizado diariamente, 
deixando os cabelos mais disciplinados e protegidos. 
LACAN Serum Argan – Uso Profissional: Com Argan e Ojon, promove uma nutrição 
regeneradora, garantindo mais força, brilho e sedosidade aos fios. Recomendado para 
cabelos danificados por processo químico ou desgaste natural, é sem enxágue, possui 
ação antifrizz e reduz as pontas duplas.  
Agora apresentamos o Ativador de Brilho Caviar&Pérolas, desenvolvido com 
Óleo de Argan em sua composição. Com proteção térmica, o produto promove 
brilho radiante, hidratação, nutrição, maciez e sedosidade. Direcionado para cabelos 
desvitalizados, com ou sem química.
Além disso, renovamos as nossas embalagens!
Preço Médio:
LACAN Óleo Argan – Tratamento Capilar | 

Preço Médio: R$35,90 
LACAN Reparador Argan – Uso Diário | 

Preço Médio: R$28,65 
LACAN Serum Argan – Uso Profissional | 

Preço Médio: R$30,10 
LACAN Ativador de Brilho - Uso Diário | 

Preço Médio: R$34,15
SAC: (11) 3934-4570 sac@lacan.com.br | http://

www.lacan.com.br/  | 
Facebook: https://www.facebook.com/Lacan.Cosmeticos.Oficial  | Instagram: https://
www.instagram.com/lacancosmeticos 
Os produtos LACAN podem ser encontrados nas principais perfumarias de São Paulo e 
em lojas online, como a Ikesaki em https://www.ikesaki.com.br/lacan.

Saiba quais são os produtos 
que ajudam a conquistar 
a melhor forma para o verão
Em formato de gel e shake, a dupla que 
promete ajudar na qualidade de vida 
e na definição do corpo é desenvolvida com 
ingredientes naturais e tecnologia 
de alta qualidade.
“Por termos desenvolvido uma linha de produtos 
especialmente para os consumidores desse país 
tropical, não podíamos deixar de pensar em uma dupla de itens que são indispensáveis 
para quem gosta de ter um corpo mais definido e levar uma vida com mais qualidade e 
equilíbrio. Assim, nasceu o BeU Fit e o BeU Strong”, explica Maurício Patrocinio, diretor 
geral da NewAge Brasil, marca responsável pelos lançamentos e que chegou ao país 
em meio a pandemia com o intuito de trazer uma nova forma de consumir produtos que 
garantem bem-estar.
Todos os produtos compõem uma linha completa de bebidas de 
pronto consumo denominadas como os “shots da beleza”. Os 
itens que compõem o kit exclusivo podem ser adquiridos com o 
consultor mais próximo e auxiliam na disposição, sono, defesa 
e rejuvenescimento do corpo como um todo. Para sabem mais, 
acesse: https://br.newage.com/4961467/pt-br/shop/7937248
Produtos para o verão - Linha BeU - NewAge Brasil

BeU Fit - R$121,11 (pack com dez shots)

BeU Strong - R$257,67 (pote com 450g)

n HD Hércules Dias
www.herculesdias.com.br

HD a griffe do jornalismo
PRESIDENTE HÉRCULES DIAS

HD -  #hdherculesdiasagrifedojornalismo #portalstylo #jornaldaregião

“A amizade desenvolve 
a felicidade e reduz o 
sofrimento, duplicando a 
nossa alegria e dividindo 
a nossa dor.”

Rogério Cruz
Neste domingo, 14, a Enel Distribuição Goiás 
completa quatro anos de atuação no Estado. Para 
celebrar este momento, a companhia inaugurou, 
nesta sexta-feira (12), duas grandes obras na capital: 
a nova Subestação Santa Genoveva e a ampliação 
da Subestação Meia Ponte.  O evento contou com a 
presença do prefeito de Goiânia, Rogério Cruz (foto). 

Hotéis e Resorts
Através da marca WAM 
Hotéis e Resorts traz 
como destaque para o 
mês de fevereiro, opções 
como pousadas, resorts e 
hotéis.Seja na praia ou nas 
montanhas, as sugestões 
de lazer reúnem qualidade 
de hospedagem 
a preços exclusivos. 

Búzios
No período de 12 a 16 de 
fevereiro, o Búzios Beach 
Resort, empreendimento da 
marca que fica em Búzios 
- RJ, promete diversão 
para todas as idades com a 
campanha Fim de Semana 
de Sorrisos #BBR. 

Cortesia
Inclui quatro noites, cortesia 
para duas crianças de até 12 
anos, pagamento facilitado 
sem juros no cartão de 
crédito e pensão completa. 
Situado a 164 km da capital 
Rio de Janeiro, 24 km de 
Cabo Frio e a 15 minutos 
do centro de Búzios e bem 
perto da charmosa 
Orla Bardot. 

Estrutura
O empreendimento se 
destaca como o maior 
resort da região dos 
lagos fluminense e conta 
com SPA, pista de skate, 
minigolfe, trapézio e quadra 
de tênis.

José Roberto Assy
Com uma carreira bem sucedida no agronegócio goiano e à frente de uma 
empresa global, o empresário José Roberto Assy está aproveitando seus 
conhecimentos empresariais e experiências de vida para escrever um livro sobre 
empreendedorismo e inovação e até como a intuição e espiritualidade permeiam 
esses universos. Além de dicas de como empreender com sucesso no Brasil, a 
obra traz exemplos que descomplicam a aplicação de temas como fluxo de caixa, 
risco, pesquisa e desenvolvimento, patentes, marketing, liderança, 
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Se o desejo 
de “Bom dia” 
funcionasse, 

ninguém daria

A Lua Minguante 
proporciona cons-
ciência emocional 
a respeito de como 

pode se posicionar em fa-
mília, contudo o desafia ao 
mesmo tempo. É um período 
de encerramentos e decisões 
que impactam o futuro e os 
laços familiares.

A Lua Minguante 
lhe traz conexão 
com os seus va-
lores e curas com 

pessoas próximas, principal-
mente com parentes, mas 
é importante entender que 
toda essa dinâmica também 
exige de você compreensão 
e desapego emocional.

A Lua Minguan-
te pede sabedoria 
para encerrar expe-

riências financeiras. É um bom 
ciclo para inserir novos valores 
em sua jornada profissional, 
contudo será importante se posi-
cionar em projetos e em relação 
a um grupo de pessoas com 
uma performance diferente.

A Lua Minguan-
te traz um novo 
estado de cons-

ciência e o ajuda a tomar de-
cisões congruentes para en-
cerrar experiências que estão 
desgastadas. É um período 
muito importante para encer-
rar algumas atividades e forta-
lecer novas estruturas.

A Lua Minguan-
te traz um novo 
sentido emo-

cional, principalmente para 
fortalecer os laços familiares. 
Ao mesmo tempo, exige de 
você transformações de cren-
ças desgastadas e uma ação 
construtiva na relação com as 
pessoas do seu convívio.

A Lua Min-
guante gera um 
novo estado de 

consciência de como pode 
fortalecer os seus projetos 
e as relações com os ami-
gos. Você está num ciclo im-
portante de desconstrução 
emocional e desapego de 
experiências financeiras.

A Lua Minguante 
traz oportunida-
des profissio-

nais, contudo você é levado a 
transformar o cenário atual, o 
que vai gerar exigências para 
se posicionar com sócios e 
parceiros. Você está encerran-
do um ciclo profissional para 
edificar outro ainda melhor.

A Lua Minguante 
traz novas percep-
ções e amplia o seu 

campo de visão sobre cren-
ças e estudos, todavia a expe-
riência exige de você posturas 
firmes para se posicionar no 
trabalho ou com pessoas do 
seu convívio. É preciso viver 
de acordo com a sua filosofia.

A Lua Minguante 
traz encerramen-
tos significativos 

para recursos compartilha-
dos e bens materiais. É um 
período importante para 
acertar as contas e desape-
gar, contudo é um processo 
importante de curas emo-
cionais do passado.

Hoje antecede a 
Lua Minguante e 
você será levado 

a analisar o relacionamento. 
Esteja aberto a refletir tam-
bém a respeito de socieda-
des, parcerias e contatos 
importantes. A vida vem pe-
dindo de você mais posturas 
e, acima de tudo, coragem.

A Lua Minguante 
traz encerramen-
tos no trabalho, 
pede mudanças 

na rotina e posturas firmes 
com pessoas do convívio. 
As novas percepções possi-
bilitam curar e compreender 
a experiência com sabedo-
ria e desapego.

A Lua Minguante 
traz uma conexão 
profunda com as 

suas necessidades pessoais 
e afetivas. Será importante 
tomar decisões firmes para 
liderar experiências financei-
ras e, dessa forma, eliminar 
tendências negativas que 
não cabem mais.

Jim DavisGarfield
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